

Cuba pour la coopération internationale sur le changement climatique



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 14 décembre (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé cette fin de semaine à la coopération internationale pour faire face au changement climatique.

S'exprimant ce samedi lors du Sommet virtuel sur l'ambition climatique, le chef de l'État cubain a insisté sur la nécessité pour les pays dits du premier monde d'assumer un leadership de solidarité dans la réduction des émissions et de fournir les moyens nécessaires à la mise en œuvre aux nations pauvres.

Ne continuons pas à compromettre la survie de l'humanité par un égoïsme irrationnel, a-t-il demandé lors de la réunion précédant la 26e Conférence des parties à la convention-cadre des Nations Unies sur le changement climatique (COP26), qui se tiendra en novembre 2021 à Glasgow, au Royaume-Uni.

Miguel Díaz-Canel a souligné que le plan de l'État cubain pour faire face au changement climatique implique tous les secteurs de l'économie et de la société dans des actions d'adaptation et d'atténuation, et contient des objectifs ambitieux visant principalement l'agriculture et l'énergie.

Ces activités génèrent plus de 90 % des émissions de gaz à effet de serre dans l'archipel cubain.

Malgré la situation complexe résultant de la pandémie de Covid-19 et du renforcement du blocus étasunien, Cuba reste déterminée à atteindre une matrice énergétique avec 24 % de production d'électricité à partir de sources renouvelables d'ici 2030, a-t-il déclaré.

On travaille également, a-t-il dit, pour réduire de moitié l'utilisation de combustibles fossiles dans les véhicules terrestres et à augmenter la couverture forestière sur son territoire à 33 %.

Le sommet Ambition Climat 2020 a réuni des chefs de gouvernement, des experts et des représentants de la société civile dans le but de parvenir à un consensus sur les engagements à respecter l'accord de Paris, adopté le 12 décembre 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242164-cuba-pour-la-cooperation-internationale-sur-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba